

Hari Ini, Polres Solok Gelar Jum'at Curhat di Dua Lokasi

JIS Sumbar - SOLOK.XPRESS.CO.ID

May 19, 2023 - 14:10



SOLOK - Kapolres Solok AKBP Apri Wibowo, S.IK, MH, diwakili oleh PJU (Pejabat Utama) Polres setempat, melaksanakan kegiatan rutin Jum'at Curhat. Hari ini, Jum'at, 19 Mei 2023, kegiatan yang merupakan atensi Ikangsung Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo itu dilaksanakan di dua lokasi di lingkungan Polres Solok.

Lokasi pertama bertempat di Nagari Saok Laweh, Kecamatan Kubung, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, yang pelaksanaannya diwakili oleh Kasat Binmas AKP Edwin, SH, bersama Kapolsek Kubung IPTU Andri Perkasa, SH, KBO Sat Binmas IPDA Firman, Perwakilan Personil Polres Solok dan Polsek Kubung, Bhabinkamtibmas Nagari Saok Laweh Brigadir Hangga, Wali Nagari Saok Laweh Irwin Saputra, dan Perangkat Nagari beserta Masyarakat setempat.



Dalam arahnya, Kasat Binmas Polres Solok meminta masyarakat untuk bersama-sama menjaga dan memelihara Kamtibmas, dengan cara menggiatkan kembali pos ronda sehingga para pemuda dapat mengisi waktu mereka dengan kegiatan yang positif.

Sementara di lokasi berbeda, Wakapolres Kopol Abdurrahman Surya Negara, S.Sos, bersama Ninik Mamak, Tokoh Adat, Tokoh Agama dan Pemuda Nagari Koto Baru beserta Perangkat Nagari juga melaksanakan kegiatan serupa.

Dalam kesempatan itu, Wakapolres Solok Kopol Abdurrahman Surya Negara menyampaikan imbauan tentang Kamtibmas serta bahaya narkoba bagi generasi muda yang ada di Nagari Koto Baru.

Selanjutnya dari Kabag Ren Polres Solok AKP Raplen, SH, menambahkan, terkait suasana politik dalam menyongsong Pemilu serentak 2024, diimbau agar masyarakat tidak mudah termakan berita hoax yang belum tentu kebenarannya.

“Jangan mudah terprovokasi oleh isu-isu tak jelas, serta jadikan perbedaan pilihan sebagai sebuah seni dalam demokratisasi sampai justru dijadikan sebagai pemicu perpecahan,” ungkapnya.

Atas kegiatan itu, Wali Nagari Koto Baru menyampaikan ucapan terima kasih kepada POLRI melalui Polres Solok, yang telah hadir di tengah-tengah masyarakat, guna memberikan keamanan dan kenyamanan dalam kehidupan masyarakat.

“Apresiasi dan terima kasih yang sebesar-besarnya kami sampaikan kepada Polres Solok, terutama Bhabinkamtibmas yang selalu sigap untuk membantu

masyarakat 1x24 jam,” ujarnya.

Di penghujung kegiatan, Polres Solok juga menyerahkan bantuan berupa Sembako kepada masyarakat yang dinilai kurang mampu, yang dikemas dalam agenda Jum'at Berkah. Kegiatan ini juga telah dilakukan jauh sebelum perintah kegiatan Jum'at Curhat, yang diinisiasi oleh Kapolres, sebagai wujud kehadiran dan kepedulian Polres Solok terhadap masyarakat yang diayominya. (Amel)